



Santa Fe 23 de Agosto de 2021

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de Santa Fe, declara de interés 3ª Barrileteada por la Neurodiversidad, a realizarse el día 31 de Octubre de 2021, en el Predio del Parque Federal, en la que participarán la Agrupación de Madres TDAH Santa Fe Hiperactiva.

Santa Fe 23 de Agosto de 2021

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto que el Honorable Concejo de Santa Fe declare de Interés declara de interés 3ª Barrileteada por la Neurodiversidad a realizarse el día 31 de octubre de 2021, en el Predio del Parque Federal, en la que participarán la Agrupación de Madres TDAH Santa Fe Hiperactiva .

Esta actividad nos invita a pensar sobre la neurodiversidad, no hay un cerebro igual a otro, tenemos sobre nuestros hombros la obra más compleja creada por el universo conocido.

La neurodiversidad es un concepto que ha estado presente durante algún tiempo. En síntesis, significa que las diferencias del cerebro son solo eso: diferencias. Por lo que condiciones como el TDAH y el autismo no son “anormales”. Simplemente son variaciones en el cerebro humano.

Para los niños que piensan y aprenden diferente, la idea de neurodiversidad tiene beneficios reales. Puede ayudarlos (y a sus padres) a entender sus desafíos como diferencias, en lugar de deficiencias. Además, puede aclarar cuáles son los enfoques de enseñanza que podrían ayudar a destacar las destrezas particulares de los niños.

Cabe destacar que las barrileteadas son impulsadas desde hace años por el Dr.



Omar Rubén Sosa, pediatra del Hospital de Niños “Dr. Pedro Elizalde”, la idea surgió en el Museo del Papalote, como se le dice a los barriletes en México; y en la frase de Antonio Machado le encontró un sentido. “La infancia es la patria de los niños”. Es allí, en la experiencia de los chicos remontando un barrilete, en esos gratos recuerdos que se generan de ese encuentro familiar, a dónde apela permanecer con mensajes de promoción de la salud o las iniciativas solidarias.

Nunca imaginó que podía llegar tan lejos con un barrilete y que sus convocatorias cumplirían en 2013, 18 años ininterrumpidos. Las citas suelen ser en el espacio público ubicado al costado del Hospital de Pediatría S.A.M.I.C. “Prof. Dr. Juan P. Garrahan”, en Combate de los Pozos y Avenida Brasil, pleno barrio de Constitución. En ese lugar, libre de árboles o cables se encuentran sus pacientes ya recuperados junto a sus seres queridos, arman los cometas y los hacen volar. Con mensajes y compromisos escritos por los participantes que cuelgan del hilo del juguete, suben al cielo por acción del viento que le dan vida y cuerpo a las consignas del encuentro.

Este año, el 31 de Octubre se realizará una barrileteada internacional para concientizar sobre el TDAH y con el lema “No hay un cerebro igual a otro”.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares que me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.